

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous les dernières avancées du chantier du groupe scolaire.

La dernière partie du chantier est compliquée car le travail de chaque entreprise a des répercussions sur l'avancée générale des travaux. De plus, la saison apporte son lot de contraintes, notamment dues aux températures.

Par exemple, pour un chantier qui devait être terminé en septembre 2020, la pose des sous-plafonds et des sols souples aurait dû se faire en été. Mais les températures actuelles sont trop basses pour de tels travaux. Avec les températures d'hiver, le chauffage des locaux est indispensable. Mais pour avoir du chauffage, il faut que l'électricité soit terminée et que le Consuel (organisme chargé de la conformité de l'installation électrique) ait délivré son autorisation de raccordement au réseau.

Du coup, c'est évident, la rentrée scolaire dans les locaux n'interviendra pas le lundi 22 février !

Nous vous tiendrons informés d'une date ultérieure



Vue d'une salle de classe aile nord. Les travaux sont bien avancés.



Coté aile Sud, les peintures restent à faire et les rails du plafond suspendu ne sont pas encore posés



L'aménagement extérieur est avancé. Les formes se dessinent.



L'aménagement du parking est terminé. Reste à matérialiser les aires de stationnement.



Les peintures sont terminées dans cette classe de l'aile nord. Vous remarquerez la pose des dalles d'éclairage en leds.



Vue de près d'une salle de classe aile nord

A noter que les peintures ont été choisies par les enseignants